
第５回生駒市医療費等適正化検討部会会議録（要旨） 
 
1．日時 平成 24 年 2 月 24 日（金）午後 4 時から 
2．場所 生駒市役所 401 会議室 
3．出席者 
（委員） 
伊木雅之部会長、関本美穂委員、北岡有喜委員 
（事務局） 
松本国保年金課長、田中国保年金課長補佐、小林国保係長 

 
4．議事内容 
（1）前回の内容について 
（2）健康づくり推進員対象のアンケートについて 
（3）健康づくり推進員対象の講演会について 
（4）その他 
 
5．審議案件 
【案件 1】 前回の内容について 
□ ジェネリック利用差額通知書 効果額は 2 月末のため次回で確認する。 
□ 適正化に向けた啓発チラシ（国保の状況・ホームドクター）はカラー印刷で作成し、3 月の

保険証更新時に同封する。 
□ 広報 3 月 15 日号へ適正化に向けた啓発について掲載する。 
□ 健康づくり推進員を対象としたアンケートと講演会を実施する。 
 
【案件２】 健康づくり推進員対象のアンケートについて 
□ アンケートは 3 月 2 日を目処に作成。 
□ 質問項目が多いので減らす。 
□ 問８、問９、問１０の質問については国保加入者を対象としているが、限定しなくてもよい。 
□ 項目数は減らさず、そのままで、図の挿入と文言修正を行う。 
□ 回答数を 3 つまでとせずに複数回答で全て回答してもらいひとつだけ二重丸をつけてもらう。 
□ 医療費のグラフなどを入れる。 
□ 水曜日までに修正箇所をメールで連絡ください。 
 
【案件３】 健康づくり推進員対象の講演会について 
□ 4 月 18 日(水)、5 月 23 日（月）の 2 回開催、時間を確認し、伊木委員か関本委員が講師。 
□ 5 月 23 日(水)の講演会では 4 月 18 日に回収したアンケートについて報告は必要ない。 
  別途、報告書を作成して配布する。 
□ 民生委員を対象にしても実施を検討する。 
□ 医療費にも関心が高いと思われる推進員に、医療費の削減に協力してもらえるような話しを

考える。 
□ 講演会についてビデオ撮影してユーチューブ、ユーストリームを活用してＨＰに掲載すると

いつでも、誰でも、聞きたいときに話しを聞くことができるようになる。 



  ユーチューブは無料ソフトでビデオから変換できるので費用がかからない。 
□ 無料で使えるソフトをネットで探し出して（窓の杜など）活用するとよい。 
 アンケートなどもフリーソフトがある。 
□ ＨＰで活動報告を行う。 
□ 推進員の活動をＨＰに掲載するとよい。 
□ 医療費のホームページにおいてメッセージとアンケートを掲載して、1 週間で 900 件のアク

セスを見込めるよう考える。 
□ 無料で使えるソフトをネットで探し出して（窓の杜など）活用するとよい。 
【案件４】 その他 
□ 3 月最終の成果物としては会議の報告とアンケートを実施する。 
□ 前年同月比の医療費について医療費メーターをＨＰに掲載する。 
□ １００％未満はいいが、１００％超について１０５％を厳しい、１０４％をやや厳しいとし

て赤い色にして顔の表情のマークをつけて表示するとよい。 
□ 市ＨＰのトップに掲載してもらう。 
□ ＨＰのトップにあるインデックスに健康に関するものを上げてもらう。 
□ 市ＨＰに動画を掲載する。 

 
（まとめ） 
① 関本委員に診療日数について分析の報告をお願いする。 
② ＨＰの掲載とそこに作成したチラシも掲載する。 
③ 2 月末のジェネリック効果データを次回確認する。 
④ 次回、今年度の最終となるので報告書を作成する。中間報告として現状についてまとめる。 
 


